
De : Solange Couture <solange-couture@hotmail.com>
Envoyé : 29 mai 2017 23:39
À : contournement-lac-megantic
Objet : Choix d'option
Bonjour
Je suis d'accord à garder le statu Quo , de voir à l'entretien rigoureuse des voix Ferré et de
limiter au minimum la vitesse dans le centre ville.
Pour plus de sécurité,pour les arrêt en pente douce, je suggère d'ajouter une 4ème voies pour
stationner le train de façon sécuritaire. Cela évitera de créer de l'insatisfaction et de détruire
nos belles forêts.
Il faut se souvenir, que Si l'on veut avancer dans la vie, il faut avoir confiance et croire en
l'avenir. Merci
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